
 
 
 
  

 
Horst Weppler 

Leiter der Geschäftsstelle 

Hamburger Landstraße 101 
24113 Kiel-Molfsee 

Tel. 0431 983 84 -18 

www.fehmarnbelt-dialogforum.de 
horstweppler@fehmarnbelt-dialogforum.de 

 

\\10.0.0.10\ffbq\FBQ\13 Projektbeirat Sitzungen\21.02.23 Protokoll FB-Projektbeirat.doc  Seite 1 

 

                         Datum: 25.2.2021 
 
 
 
Kurzprotokoll der Sitzung als Videokonferenz des Projektbeirates vom 23.2.2021 
 
 
 
Herr Keller eröffnet die Sitzung um 15:00. Änderungen der Tagesordnung werden nicht 
gewünscht. 
 
Top 1: Umsetzung der vom Bund bewilligten übergesetzlichen Schutzmaßnahmen 
 
Herr Keller führt in die Thematik ein. 
 
DB-Netz stellt anhand einer Präsentation (liegt dem Protokoll bei) den Sachstand dar. 
 
In der anschließenden Diskussion werden folgende Punkte angesprochen: 

• In welcher Phase kommen die Änderungen in die Planfeststellungsverfahren je nach 
Abschnitt? 

• Wann werden die Änderungen in den Kommunen vorgestellt? 
• Einstufung der Wohngebiete ohne B-Plan/F-Plan und Bedeutung für den 

Lärmschutz? 
 

Top 2: Gesamtlärmbetrachtung 
 
Herr Keller führt in die Thematik ein. 
 
In der folgenden langanhaltenden Diskussion wird die Thematik von allen Seiten 
beleuchtet. Da am 9.9.2021 eine Sondersitzung des Dialogforums stattfindet, an der 
zahlreichende Politiker und einflussreiche Persönlichkeiten anwesend sind, soll bis dahin 
eine begründete Forderung der Region erarbeitet werden. Intensiv wurden die Bedeutung 
des Begriffs „Modellregion“, die Bedeutung der Inhalte des Briefes von Staatssekretär 
Ferlemann und die Finanzierungsmöglichkeiten diskutiert.  
 
Die Geschäftsstelle wird gebeten, mit den Beteiligten eine gangbare Vorgehensweise zu 
erarbeiten, um frühzeitig bis zum 9.9.2021 zu Ergebnissen zu kommen. 
 
 
Top 3: Sondersitzung des FB-Dialogforums am 9.9.2021 
 
Herr Dr. Jessen und Herr Weppler stellen kurz das Konzept für den 9.9.2021 vor. Sie 
betonen, dass zahlreiche Persönlichkeiten schon ihre Teilnehme zugesagt hätten. Alle 
Teilnehmer des Dialogforums könnten noch Punkte einbringen, die auf der Sitzung 



besprochen werden sollen. Der erste Entwurf für das Programm wird im nächsten FB-
Dialogforum vorgestellt. Im September böte sich die Gelegenheit, die Forderungen zum 
Gesamtlärm mit Nachdruck einzubringen. 
 
 
Top 4: Verschiedenes 
 
Herr Keller weist auf die Sitzung des FB-Dialogforums am 25.3.2021 hin. Es wird betont, 
dass die Behandlung der Chancen der FBQ in der nächsten Sitzung notwendig und richtig 
sei. 
 
Ende der Sitzung um 17:35 
 


